



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



UNESCO
Associated
Schools



※HP随時更新しています

朝風

教育目標 自立 探究 貢献
～ 志高く 自ら学び 未来を拓く ～

令和3年度
学校報No.15
令和3年7月9日
大仙市立
大曲南中学校

◇サンデーPTAへのご参加 ありがとうございました。

4日(日)に行われたサンデーPTAには、たくさんの保護者の皆様に参加していただきました。奉仕活動に始まり、学年懇談会、壮行会、スポレクと盛りだくさんの事業が滞りなくできたことに感謝いたします。

特にスポレクでは、親子共々楽しむことができたと思います。白熱したバレーの試合は見応えがありました。その中で1年生の頑張りが目を引きました。先輩を相手に堂々と互角に戦い、着々と点数を重ねる試合を展開してくれました。チームを激励する声かけや応援の仕方も素晴らしかったと思います。結果は実力を見せつけた3年生が優勝、僅差で2年生が準優勝、実力以上の力を発揮した1年生が3位でした。皆さんお疲れ様でした。



◇今週はたくさんの方々が南中を訪問してくださいました。

6日(火)は学校評議員の若林邦夫さん、小松國夫さん、高階美智子さん、鈴木直道さんに本校の活動の様子を見ていただきました。SDGsの視点で様々な活動がなされていること、学校がとても明るい雰囲気であることなど、高い評価をいただきました。

7日(水)は、南教育事務所仙北出張所指導主事物部長秀先生をお迎えしての研究授業が行われました。授業を演示したのは3年生で、理科の「電池」の授業でした。タブレット端末を使ってイオンや電子の動きを表現したり、自分たちの考えを発表したりしました。さすが3年生、グループとして学級としてのまとまりが感じられる授業でした。

8日(木)は、角間川小学校武藤睦先生と藤木小学校の小田島崇先生が、1年生の激励のため訪れました。1年生の体育授業を参観しましたが、卒業して3か月の間の成長に驚いていました。

9日(金)は、大仙市教育委員会の皆さんの訪問でした。伊藤雅己教育長をはじめ8名の皆さんが来校し、全ての学級の授業を参観しました。

今週は訪問ウィーク。南中生の姿をしっかりと見てもらいました。



7日、3年生理科の授業



8日、1年生体育の授業

◇全県大会での健闘を祈ります。



壮行会 陸上メンバー



女子剣道部

○陸上競技(10日～12日)
2年男子100M
低学年4×100MR

○剣道(10日 県立武道館)
女子個人戦

県営陸上競技場)
中野 諒翔(2年)
伊藤 旬里(1年)
打川 らい(1年)
打川 蓮(2年)
中野 諒翔(2年)

佐々木愛実(3年)
寺田 和心(2年)